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VESTIDOS DE FIESTA 

 
AMBIENTACIÓN 
Contigo Señor dueño de la viña, Maestro del Reino, ese que nos une, nos 
iguala y al que todos estamos invitados, inicio este momento de encuentro 
contigo, a solas, para encontrarme contigo en la vida, en la escucha, en el 
silencio, en la entrega, en el gesto y la caricia y expresarte en la palabra, en 
la conversación con amigos, en el estar con los que te conocen poco, porque 
no te reconocen en todo, en su barro, en sus pequeños o grandes triunfos. 
Eres mi compañero de camino, fortalece mi ánimo, impulsa mi sueño, dame 
alas para volar contigo. 
Que la Palabra de hoy sea luz en mi decir, en mi empeño, en mi mente. Que 
en este rato te encuentre como siempre a mi lado, susurrándome al oído con 
la delicadeza y la hondura de siempre. 
Todos estamos invitados al banquete, escuchemos su llamada y pongamos 
de fiesta para celebrar la vida. 



CANTO. MI BUEN PASTOR - IXCÍS. 

https://www.youtube.com/watch?v=EQQgA6An5nQ  
 

EVANGELIO – Mateo 22, 1-14 
«Tomando Jesús de nuevo la palabra les habló en parábolas, diciendo: «El 
Reino de los Cielos es semejante a un rey que celebró el banquete de bodas 
de su hijo. Envió sus siervos a llamar a los invitados a la boda, pero no 
quisieron venir. Envió todavía otros siervos, con este encargo: Decid a los 
invitados: "Mirad, mi banquete está preparado, se han matado ya mis 
novillos y animales cebados, y todo está a punto; venid a la boda. "Pero 
ellos, sin hacer caso, se fueron el uno a su campo, el otro a su negocio; y los 
demás agarraron a los siervos, los escarnecieron y los mataron. Se airó el rey 
y, enviando sus tropas, dio muerte a aquellos homicidas y prendió fuego a 
su ciudad. Entonces dice a sus siervos: "La boda está preparada, pero los 
invitados no eran dignos. Id, pues, a los cruces de los caminos y, a cuantos 
encontréis, invitadlos a la boda." Los siervos salieron a los caminos, 
reunieron a todos los que encontraron, malos y buenos, y la sala de bodas 
se llenó de comensales. «Entró el rey a ver a los comensales, y al notar que 
había allí uno que no tenía traje de boda, le dice: "Amigo, ¿cómo has entrado 
aquí sin traje de boda?" Él se quedó callado. Entonces el rey dijo a los 
sirvientes: "Atadle de pies y manos, y echadle a las tinieblas de fuera; allí será 
el llanto y el rechinar de dientes. "Porque muchos son llamados, más pocos 
escogidos.» 

Para profundizar en el sentido de los textos (de Marie-Noëlle 
THABUT) 
 

Un convite: ésta es la imagen que el profeta Isaías ha elegido para describir 
la culminación del proyecto de Dios. Sabemos bien que este proyecto, es 
una humanidad por fin unida, por fin pacificada: sentarse a la misma mesa, 
compartir la misma comida, celebrar juntos es, sin duda alguna, una imagen 
de paz. El salmo 22/23 resulta muy sugestivo al escucharlo. Es un eco de la 
primera lectura tomada del libro de Isaías: «Preparas la mesa para mí delante 
de mis enemigos; viertes el perfume sobre mi cabeza, mi copa desborda. 
Gracia y felicidad me acompañan todos los días de mi vida; habitaré en la 
casa del SEÑOR por años sin término». San Pablo nos anima en el mismo 
sentido: «Todo lo puedo en aquel que me da la fuerza» (se sobreentiende 
“en Cristo). 
En cuanto al Evangelio de Mateo, hoy nos propone dos parábolas que se 
siguen y que no se parecen: La parábola de la invitación al convite y la del 
despido del hombre que no llevaba el vestido de bodas. Hay quien piensa 
que estas dos parábolas no estaban liadas en los orígenes: sería 

https://www.youtube.com/watch?v=EQQgA6An5nQ


contradictorio exigir un traje de ceremonia a alguien a quien se le ha cogido 
en la calle; pero si San Mateo las superpone voluntariamente es que hay una 
enseñanza a ganar en esta superposición. Tomémoslas la una después de la 
otra.  
La Alianza entre Dios y la humanidad se parece a las bodas. Se realiza en 
Jesucristo y es Él mismo el que, en los evangelios, se presenta como el 
esposo. «Un rey celebraba las bodas de su hijo» …Se trata del Reino de los 
cielos, estamos prevenidos. Esta es la razón por la cual San Pablo dice que 
las bodas son «la mejor imagen de la relación de Dios con la humanidad». 
Veamos el sentido de las dos parábolas: 
El pueblo judío primer invitado. Se dirá que los judíos eran los primeros 
invitados a la boda; y el rey contaba con ellos para extender después la 
invitación y hacer entrar, después de ellos, a toda la humanidad.   Pero, ya 
sabemos lo que pasó: la gran mayoría de los judíos ha rechazado el 
reconocer en Jesús el Mesías. No quisieron ir a la boda.  
El traje de bodas. Pasemos a la segunda parábola: un hombre, invitado a 
última hora, entra sin traje de bodas: es incapaz de responder a la pregunta 
«Amigo, ¿por qué has entrado aquí sin llevar el traje de bodas?» Entonces, 
fue despedido. Esto no significa, en absoluto, que fuese preciso satisfacer 
una exigencia de comportamiento o que el traje de bodas pudiese simbolizar 
un determinado mérito... No, porque, desde el momento en el que se hable 
de «mérito» se desnaturaliza la gracia de Dios que, por naturaleza, ¡es 
gratuidad! Con Dios, no hay condiciones que cumplir. La primera parábola 
dice muy bien que todos pudieron entrar, tanto los buenos como los malos.  
Entonces, ¿Qué puede significar esta segunda parábola? Contemplemos la 
multitud que entra en el salón del convite de la boda. Todos han sabido 
aceptar la invitación imprevista y se han preparado debidamente. Uno sólo 
no ha juzgado útil el hacerlo y, además, no se ha excusado. En el fondo, 
tanto él como los primeros invitados han pecado por indiferencia o por 
suficiencia. Conclusión: el vestido que se nos pide, es la humildad.  

 
Pistas para la oración 

- ¿Cómo vives la fiesta del banquete? ¿Quiénes son hoy os 
invitados a la boda? 

- ¿Cómo es tu taje de boda? 
- ¿Qué necesitas añadirle? ¿Cómo transmites en tu vida la fiesta 

del banquete? 
 
MÚSICA AMBIENTAL.  

MI ALIMENTO - Andrés Tejero 
https://youtu.be/AJ4QHyMF4VY?si=NaBtniueRfAObGNA

https://youtu.be/AJ4QHyMF4VY?si=NaBtniueRfAObGNA


VESTIDOS PARA LA OCASIÓN 

Con la ilusión  

de un Padre que 

invita a una fiesta 

Entre la decepción  

y la sorpresa 

a su propuesta  

no esperada. 

La del que no acepta 

con escusas del 

no puedo porque 

tengo otra cosa, 

lo siento… 

Escusas  

que utilizamos  

tantas veces, 

pensando en lo nuestro, 

para no implicarnos, 

no mojarnos. 

En nuestras cosas. 

Escuchar y aceptar, 

la invitación supone 

acudir al banquete 

y vestirse de fiesta. 

Los que se escusaron,  

no fueron. 

Otros respondieron, 

vinieron. 

Entrar en la dinámica 

del ser, siendo, 

confiar en Él. 

Acudir con el traje 

de fiesta, 

seas quien seas. 

Preséntate ante Él, 

no de cualquier forma. 

Sencillamente 

como eres pero 

con la mente abierta, 

la disposición lista, 

los brazos abiertos, 

el corazón vibrando, 

la mirada atenta, 

los pies calzados 

y prepárate para 

recorrer hechos, 

sueños, posibilidades. 
 

CANTO. DÓNDE - RUAH 
https://www.youtube.com/watch?v=Utg7wtSDJOU  
 
HÁGASE - Cristóbal Fones, SJ. Feat. Camila Garrido 

https://www.youtube.com/watch?v=6TabT1p1MbI 
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